



Rad Renn Club Diessenhofen

An
Behörden, Sponsoren,
Gönner und Helfer
Auffahrtskriterium Diessenhofen

Diessenhofen, 4. Mai 2017

Absage Auffahrtskriterium Diessenhofen vom 25. Mai 2017 (Auffahrt)

An der gestrigen OK Sitzung musste eine schwerere Entscheidung gefällt werden. Obwohl bereits viele Vorarbeiten geleistet und die meisten Posten durch Helfer besetzt wurden, musste das 38. Auffahrtskriterium abgesagt werden. Hauptgrund war das Fehlen der Hauptakteure, den Nachwuchsfahrern. Bei Meldeschluss waren im Durchschnitt gerade mal 6 Teilnehmer pro Kategorie zu verzeichnen, im Extremfall sogar nur zwei. Auch wenn es vermutlich noch ein paar Nachmeldungen gegeben hätte, wäre es dem Namen „Radrennen“ nicht gerecht geworden.

Weitere Gründe sind verschärfte Auflagen seitens Platzvermieter mit massiven Mehrkosten und weitere organisatorische Hürden, die in den letzten Jahren ohnehin zugenommen haben.

Das OK bedauert diese Entscheidung und dankt allen, die sich als Helfer zur Verfügung gestellt haben, den Behörden für die erteilten Bewilligungen sowie allen Sponsoren und Gönnern, die bereits ihre Zusage gegeben haben.

Der Radrennclub Diessenhofen beobachtet die derzeitige Entwicklung betreffend Teilnehmerzahlen und setzt sich zum Ziel, mit neuem Konzept in den nächsten Jahren wieder eine traditionelle Veranstaltung zu organisieren.

Sportliche Grüße

Rad Renn Club Diessenhofen

Markus Spengler, Präsident

Gregor Gut, OK-Präsident